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La justice est-elle proche de ceux qui en ont besoin ?

La justice doit être un service public de proximité. Chaque justiciable doit pouvoir
y avoir accès sans difficulté.
La proximité peut être géographique (carte des tribunaux, points justice...).
La proximité est également affaire d'accès au droit à travers l'information et
l'assistance des citoyens en matière juridique (services d'accueil unique du
justiciable dans chaque juridiction, site internet de la justice...). La simplification
des procédures et du langage judiciaire concourent à faciliter l'accès des usagers
à la justice.
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